

イベント NEWS



このコーナーでは、市内で行われるイベントを紹介します。



弥生祭

日光地域に春を告げる弥生祭。日光二荒山神社の例祭で、古くは3月(弥生)に行われていたことからこの名が付けられています。13日の神輿飾祭を皮切りに17日までの5日間行われます。見どころは、16日、17日に東西12か町から繰り出される花家体です。ヤシオツツジで色鮮やかに飾られ、にぎやかなお囃子とともに日光地域の市街地を練り歩きます。
とき 4月13日(日)～17日(木) ※時間は日によって異なります。
ところ 日光二荒山神社～日光地域の市街地
くわしくは 日光二荒山神社 ☎54-0535、日光観光協会 ☎54-2496

水芭蕉そばまつり

みよりそば街道振興会と上三依水生植物園が協力して、上三依水生植物園のミズバショウ開花の時期に開催されます。そば打ちの実演やそばもちの販売などが行われます。
とき 4月19日(土)・20日(日) 午前10時から
ところ 上三依水生植物園駐車場内特設会場
くわしくは みよりそば街道振興会 ☎79-0031



春の植樹デー

今年で13年目を迎える春の植樹デー。足尾の山に緑を取り戻そうと、毎年1,000人以上の人が参加します。あなたも植樹を体験し、心地良い汗を流しませんか。
とき 4月26日(土)・27日(日) 午前9時30分集合 午前10時開始
ところ 大畑沢緑の砂防ゾーン
くわしくは NPO法人足尾に緑を育てる会 ☎93-2180

◎滝尾神社例大祭
とき 4月14日(月)・15日(火)
ところ 滝尾神社
くわしくは 滝尾神社 ☎21-0765

◎鬼怒川温泉さくらまつり
とき 4月19日(土)・20日(日)
ところ 鬼怒川温泉駅前さくら並木通り・鬼怒川さくら並木公園
内容 よさこい音頭パレード、歌謡ショー、カラオケ大会など
くわしくは (有)オフィスたろう ☎77-2411

◎足尾まつり
とき 5月3日(土)
ところ 足尾銅山観光入口交差点～花の渡良瀬公園
内容 山車や神輿が街中を練り歩く
くわしくは 足尾総合支所観光経済課 ☎93-3116

◎足尾陶器まつり
とき 5月3日(土)～6日(火・祝)
ところ 足尾銅山観光多目的広場
くわしくは 足尾焼生産組合 ☎93-2172

◎ダムダムミュージアム
とき 4月下旬～5月上旬
ところ 川治温泉(男鹿川)・五十里ダム・川治ダム
内容 こいのぼりの遊泳、ダムの見学会(予定)など
くわしくは ダムダムミュージアム実行委員会 ☎78-0183

キャンドルの優しい光【2/8～2/10・日光】
今年で3回目の開催となるキャンドルページェント。3千本のキャンドルが憾満方淵の並び地蔵や、含満街区公園を彩りました。
埼玉県から友人と来られた藤井さんは、「この催しを知って、ぜひ見たいと思い、旅行を兼ねて来ました。幻想的でとてもきれいでした」と話してくれました。
会場入り口には温かい飲み物も用意し、訪れた人たちは温かい歓迎に喜んでいました。



文・写真：日光温泉旅館協同組合

県元気な農業コンクール【2/21】
優れた農業経営者に対し、県公館で表彰式が行われました。ほづれん草を生産している藤田伸一・眞理子さん夫妻(川治温泉高原)が農林水産大臣賞を、和牛の子牛を生産している山川芳衛・テル子さん夫妻(古沢)が下野新聞社長賞を受賞し表彰されました。地域農業発展に向けて、今後ますますご活躍ください。
山川さん夫妻(左)、藤田さん夫妻(右)
文・写真：農林課



文・写真：農林課

ふるさとイベント大賞【3/3】
東京国際フォーラムで行われた、(財)地域活性化センター主催の第12回ふるさとイベント大賞で、わたらせ渓谷鐵道各駅イルミネーション事業が選考委員特別賞を受賞しました。鉄道存続の願いを込めて地域住民が立ち上がり、自らの手で企画・設置を行う住民主体のイベントであることが評価されました。
文・写真：足尾総合支所総務課



文・写真：足尾総合支所総務課

地域のニュースを募集します!!
皆さんから記事・写真を募集します。身の回りの「ほっ」とする話題、「あっ」と驚く出来事などを送ってください。
応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、郵便かEメールで送付または持参してください。
○記事…120字程度(題名、日付、場所を別に記載のこと)
○写真…紙焼き・デジタルデータ(携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れるものは不可)
あて先 〒321-1292 日光市今市本町1番地
日光市役所 企画部 秘書広報課 広報広聴係
Eメール hishokouhou@city.nikko.lg.jp

幻想的な雪灯里【2/1～3/1・日光】
奥日光湯元では毎年、豊富な雪を生かした数々のイベントを開催。2月1日から3月1日の毎週金曜・土曜日には、千個の雪灯里(雪灯籠)に灯がともり、「雪」と「光」がつくるロマンチックな世界をお楽しみいただけます。
会場入り口には温かい飲み物も用意し、訪れた人たちは温かい歓迎に喜んでいました。



文・写真：奥日光湯元温泉雪まつり実行委員会

春節祭にぎわう【2/10～2/11・藤原】
鬼怒川温泉駅前広場で春節祭を開催しました。このイベントは、中国の旧正月の時期に合わせて、昨年から行っています。
会場は、中国の旧正月をイメージして赤いちょうちんを飾り、爆竹も鳴らしました。多くの観光客が訪れ、羽根突きやこま回しなどの正月遊びを楽しんでいました。



文・写真：鬼怒川・川治温泉観光協会

県産材木造住宅コンクール【2/23・今市】
大室の並木工務店施工の住宅今市本町が、とちぎ県産材木造住宅コンクールで最優秀賞を受賞し、県知事より表彰されました。
デザイン性や県産材木をふんだんに使用したことが評価されたもので、芝山自治会在任の齋藤進棟梁は、「建主の方に喜んでいただけるのが何より」と喜びを語りました。
文・写真：芝山自治会



文・写真：芝山自治会

弓取り童子【3/9・今市】
小倉にある三所神社で弓取り童子が行われました。これは、厄よけや豊作を祈願する江戸時代から伝わる伝統行事です。
今年の弓取り童子には、伊藤重賢君と宇賀神瑠杜君が選ばれ、2人が「鬼」の字が逆さに書かれた的を射抜くと、集まった多くの人から拍手が送られていました。
文・写真：秘書広報課



文・写真：秘書広報課